

Una jornada cargada de relatos, experiencias e historias de vida de las actuales y antiguas hilanderas de Valle Hermoso, fue la que se desarrolló el sábado recién pasado en dependencias de la Escuela Comunidades de Valle Hermoso.

El encuentro, denominado “Hilando Nuestra Historia para Tejer Unidas Comunidad”, organizado por el Programa Servicio País de la Fundación Superación de la Pobreza, en colaboración con la Seremi de las Culturas, las Artes y el Patrimonio, Región de Valparaíso, y la Ilustre Municipalidad de La Ligua, tuvo como objetivo, propiciar el trabajo de red entre mujeres en torno al patrimonio textil e hilado de Valle Hermoso.

Anuncio Patrocinado

El evento, contó con la participación del alcalde de La Ligua, Patricio Pallares Valenzuela; de la directora regional de la Fundación Superación de la Pobreza, María Paz Rengifo y del director nacional de dicha fundación, Carlos Colihuechun Brevis, además de medio centenar de mujeres participantes.

Al respecto, el director nacional, Carlos Colihuechun, se mostró gratamente sorprendido por alta convocatoria que tuvo la jornada.

WAM | PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

-  **Impresiones**
-  **Manejo de redes sociales**
-  **Videos y fotografías profesionales**

 **Conversemos por WhatsApp**



Cabe señalar que en la oportunidad, se trataron temas de los oficios presentes en el territorio, sobre alfarería, salud, arpillerías, proceso textil, y del rol de las mujeres en torno a los oficios como manifiesto social.

y tú, ¿qué opinas?